
         ATA DA QUINTA (5ª) SESSÃO ORDINÁRIA

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino;
secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

Aos seis dias do mês de março do ano dois mil e vinte e
três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo
Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo
Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra.
Vereadora Mara Cristina Choquetta, a quinta (5ª) Sessão
Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª)
Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim,
previamente programada e devidamente convocada nos
termos da Relação da Matéria, datada de março de 2023. Às
18:30, feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores
pela 1º Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da
Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se
constatando haver número legal para o início dos trabalhos,
conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que
se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza
Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03),
Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05),
João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha
(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luis Roberto Tavares
(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina
Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos
Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo
Aparecido Magalhães (15), Sonia Regina Rodrigues (16) e
Tiago César Costa (17), conforme, aliás, se vê das respectivas
assinaturas apostas na Folha de Presença - Registro de
Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões da
Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu
por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isto,
conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da
citada Resolução, convidou o Vereador Luis Roberto Tavares
para que procedesse a leitura de um trecho da Bíblia Sagrada.
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Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte
reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr. Presidente submeteu à
apreciação do Plenário a ata da 16ª sessão ordinária do
segundo ano da décima sétima legislatura, realizada em 23 de
maio de 2022, a qual depois de achada conforme e aprovada,
foi devidamente assinada pelos Vereadores Dirceu da Silva
Paulino e Mara Cristina Choquetta, respectivamente, o
Presidente e a 1º Secretária. Na sequência deu ciência à Casa,
através de leitura, da seguinte matéria: 1. Projeto de Lei nº 10
de 2023 de autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e
Silva, acompanhado de Mensagem nº 008/2023, datada de
28/02/2023, objeto do Ofício nº 008/2023, de igual data, “
Dispondo sobre os benefícios eventuais no município de Mogi
Mirim”. 2. Projeto de Lei nº 05 de 2022, de autoria dos
Vereadores Mara Choquetta, Joelma Franco da Cunha e
Geraldo Vicente Bertanha, “Declarando de utilidade pública a
associação desportiva e cultural “ARTE DA LUTA”; (ao
exame das Comissões Permanentes); Ato contínuo, o Sr.
Presidente submeteu à apreciação e votação dos nobres
Vereadores os seguintes REQUERIMENTOS, hoje
endereçados à Mesa (aprovados pela Casa): nºs. Requerimento
Nº 69/2023 - Assunto: REQUEIRO AO PREFEITO PAULO
DE OLIVEIRA E SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA
COMPETENTE, O ENVIO DE INFORMAÇÕES SOBRE
ONDE FOI INVESTIDO O VALOR DE R$ 125 MIL REAIS,
REFERENTE À EMENDA IMPOSITIVA DESTE
VEREADOR NO ANO DE 2021 AO CENTRO DE
ESPECIALIDADES ODONTOLÓGICAS DO CENTRO DE
ESPECIALIDADES MÉDICAS, BEM COMO QUAIS
EQUIPAMENTOS FORAM ADQUIRIDOS, VALOR DE
CADA UM E NOTAS FISCAIS REFERENTES À
AQUISIÇÃO. Autoria: CINOÊ DUZO. (Colocado a votos em
Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela maioria, o
requerimento.) Requerimento Nº 70/2023 - Assunto:
REQUEIRO INFORMAÇÕES DETALHADAS A
RESPEITO DA ECONOMIA GERADA NO ANO DE 2022
COM A DIMINUIÇÃO DA EMISSÃO DE CARNÊS DO
IPTU, ATRAVÉS DA IMPRESSÃO DO MESMO VIA
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INTERNET. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, pela maioria, o requerimento.) Fez uso da palavra o
vereador Cinoê Duzo pedindo que os demais requerimentos e
moções fossem lidos e votados em bloco. (Colocado a votos
em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela maioria, o
pedido.) Requerimento Nº 71/2023 - Assunto: REQUEIRO
INFORMAÇÕES SOBRE ESTUDOS E PREVISÃO PARA
PAVIMENTAÇÃO DO PROLONGAMENTO DA RUA
RAPHAEL BELLA, NO JARDIM FLAMBOYANT -
REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR Requerimento Nº 72/2023 - Assunto: REQUEIRO
INFORMAÇÕES SOBRE ESTUDOS PARA A
IMPLANTAÇÃO E CONSTRUÇÃO DE CASAS
POPULARES NA REGIÃO NORTE DA CIDADE. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº
73/2023 - Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES SOBRE O
QUANTITATIVO DE MÉDICOS POR PLANTÃO NA UPA.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR.
Requerimento Nº 74/2023 - Assunto: REQUER
INFORMAÇÕES SOBRE VAGAS DISPONÍVEIS NO
PERÍODO INTEGRAL PARA OS ALUNOS DA REDE
PÚBLICA. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR,
JOELMA FRANCO DA CUNHA. Requerimento Nº 75/2023
- Assunto: REQUEIRO INFORMAÇÕES DETALHADAS A
RESPEITO DA SITUAÇÃO DA EMEB JORGE
BERTOLASO STELLA QUANTO À EDUCAÇÃO
INFANTIL (CRIANÇAS DE 4 E 5 ANOS). Autoria: SÔNIA
REGINA RODRIGUES MÓDENA. Requerimento Nº
76/2023 - Assunto: REQUEIRO AO SR. PREFEITO
MUNICIPAL PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
INFORMAÇÕES SOBRE O QUE OCORREU E QUAIS AS
AÇÕES QUE SERÃO TOMADAS QUANTO AO
CÓRREGO QUE ABASTECE O LAGO DO LAVAPÉS,
QUE PRATICAMENTE SECOU APÓS CHUVAS
INTENSAS. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Requerimento Nº 77/2023 - Assunto: Requer ao prefeito Paulo
de Oliveira e Silva, por meio das secretarias competentes,
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informações sobre quais ações e campanhas estão previstas
para o março roxo – mês de conscientização sobre a epilepsia,
em cumprimento à lei municipal nº 6.459 de 2022 Autoria:
LUCIA MARIA FERREIRA TENÓRIO Requerimento Nº
78/2023 - Assunto: Requeiro ao Exmo. Prefeito Dr. Paulo, de
Oliveira e Silva que, através da Secretaria competente que,
informe sobre a possibilidade de abrir concurso público,
constando no edital, vagas para Bombeiras e Guardas
Municipais, do sexo feminino, de forma a incentivar o
ingresso de mulheres na corporação. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA Requerimento Nº 79/2023 - Assunto: Encaminho ao
Exmo. Dr. Paulo de Oliveira e Silva, minuta de Projeto de Lei
que trata sobre a penalidade de multa para quem causar dano
ao patrimônio público ou privado. Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Requerimento Nº 81/2023 - Assunto: REQUER À
SECRETARIA COMPETENTE, INFORMAÇÕES SOBRE O
ATENDIMENTO PSIQUIÁTRICO DA REDE PÚBLICA DE
SAÚDE Autoria: MARA CRISTINA CHOQUETTA.
Requerimento Nº 82/2023 - Assunto: Requer ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Doutor Paulo de Oliveira e
Silva, por meio de sua secretaria competente, que informe
qual é a programação para o dia da Conscientização sobre o
Autismo, a ser comemorado anualmente no dia 2 de abril,
conforme Lei Federal 13.652 de 2018, bem como qual a
programação para a Semana do Autista a ser comemorada na
primeira semana de abril, conforme Lei municipal 5.423 de
2013 e artigo 8º da Lei municipal 6.342 de 2021. Autoria:
ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES. Requerimento Nº
83/2023 - Assunto: Requer ao Sr. Prefeito Dr. Paulo de
Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente,
informações sobre o controle de jornada dos agentes
comunitários de saúde do município de Mogi-Mirim/SP, bem
como informações sobre providências para que os mesmos
sejam dispensados do controle de ponto por meio eletrônico
em seus horários de almoço, pois é incompatível com o
trabalho externo exercido pelos mesmos, respondendo os
questionamentos descritos no corpo deste requerimento.
Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
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Requerimento Nº 84/2023 - Assunto: Requer ao Exmo.
Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria competente,
informações se procede à informação que os campos de
futebol da cidade de Mogi Mirim estão proibidos de serem
utilizados, seja para recreação ou pela realização do
campeonato amador e o que está sendo feito para realizar as
adequações para liberação de uso destes campos de futebol.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Requerimento Nº 85/2023 -
Assunto: Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por
intermédio da secretaria competente, informações referentes à
quantidade de psicólogos que temos no Munícipio e onde
estes psicólogos estão atuando, relatando secretaria, local de
trabalho e horário de atendimento. Autoria: TIAGO CÉSAR
COSTA. Requerimento Nº 86/2023 - Assunto: Requer ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
através da secretaria competente, informações sobre o número
de alunos matriculados nas unidades escolares rurais, bem
como os dados de frequência escolar do início do ano letivo
de 2022 até a presente data. Autoria: JOELMA FRANCO DA
CUNHA. (Colocados a votos em Sessão de hoje, Votação em
Bloco, a Câmara aprovou, pela maioria, os requerimentos. Na
sequência, o Sr. Presidente deu por aprovadas, conforme
deliberação do Plenário, as seguintes INDICAÇÕES
endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: Indicação Nº 113/2023
- Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL, DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA,
PROVIDÊNCIAS EM RELAÇÃO A ESTRADA DO
BAIRRO CONCHALZINHO PRÓXIMO A CLOROETIL
SENTIDO MATA DA CHUVA. Autoria: SÔNIA REGINA
RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 114/2023 - Assunto:
SOLICITO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE
OLIVEIRA SILVA, ATRAVÉS DA SECRETARIA
COMPETENTE, ROÇAGEM DO MATO E LIMPEZA DA
ÁREA VERDE EXISTENTE NO BAIRRO RESIDENCIAL
DO BOSQUE. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI.
Indicação Nº 115/2023 - Assunto: INDICA AO EXECUTIVO
MUNICIPAL PARA QUE, POR MEIO DA VIGILÂNCIA
SANITÁRIA DO MUNICÍPIO, PROMOVA, EM
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PARCERIA COM A ACIMM, CURSO DE BOAS
PRÁTICAS PARA ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS
DO SETOR DE RESTAURANTES, BARES E AFINS
VISANDO A LEI FEDERAL Nº 8.137, DE 27 DE
DEZEMBRO DE 1990. Autoria: MARCOS ANTONIO
FRANCO. Indicação Nº 116/2023 - Assunto: INDICO A
SECRETARIA COMPETENTE QUE INCLUA NO
SISTEMA SEM PAPEL DA SECRETARIA ESTADUAL DE
ESPORTES DE SÃO PAULO, A SOLICITAÇÃO DE
DEMANDA PARA FORMALIZAÇÃO DE CONVÊNIO
OBJETIVANDO A TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS DO
ESTADO PARA A REVITALIZAÇÃO DE PISO DA
QUADRA DO GINÁSIO TUCURÃO - REGIÃO NORTE.
Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR Indicação
Nº 117/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA IMPLANTADO NO GINÁSIO DO TUCURÃO E
VILA DIAS AULAS GRATUITAS DE TAEKWONDO
PARA A POPULAÇÃO EM GERAL, EM ESPECIAL PARA
JOVENS, ADOLESCENTES E CRIANÇAS. Autoria:
ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº
118/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO
MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR
INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE
SEJA REALIZADA A DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO
LOCALIZADO NA AVENIDA DA SAUDADE, NO
TRECHO DE PARALELEPÍPEDO, CRUZAMENTO COM
A AVENIDA SENADOR EDUARDO DA CUNHA CANTO,
EM FRENTE A PRAÇA CATARINO MARANGONI, NO
BAIRRO TUCURA - REGIÃO NORTE. Autoria: ADEMIR
SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 125/2023 -
Assunto: Indico ao Exmo. Prefeito Dr. Paulo, de Oliveira e
Silva, através da Secretaria competente que, providencie a
elaboração de Projeto de Lei de criação de Fundo Municipal
de Defesa Civil de Mogi Mirim Autoria: ALEXANDRE
CINTRA. Indicação Nº 126/2023 - Assunto: Indica-se ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da
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Secretaria competente, a realização dos serviços de roçagem e
manutenção do passeio público na Avenida Amucci Truffi.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA Indicação Nº 127/2023 -
Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo
Silva, por intermédio da Secretaria competente, a realização
do serviço de limpeza do lixo na região das Chácaras Bela
Vista. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº
128/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor
Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria competente,
a realização do serviço de limpeza, manutenção e roçagem do
entorno do campo de futebol localizado na Rua Jorge Duarte
Filho, Parque das Laranjeiras. Autoria: TIAGO CÉSAR
COSTA. Indicação Nº 129/2023 - Assunto: Indica-se ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da
Secretaria competente, para que seja realizada avaliação para
contratação de médico vascular, pois no momento o
município carece deste profissional especialista. Autoria:
TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 130/2023 - Assunto:
Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo Silva, por
intermédio da Secretaria competente, para que seja realizada
verificação da Rua 3, próximo ao número 218, Chácara
Paraíso da Cachoeira, pois existe um buraco na lateral onde
desce a água e está causando transtornos aos munícipes.
Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 131/2023 -
Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL
DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
MANUTENÇÃO NA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE
ESGOTO DO RESIDENCIAL BOA VISTA. Autoria: LUIS
ROBERTO TAVARES. Indicação Nº 132/2023 - Assunto:
INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR.
PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O
DEPARTAMENTO COMPETENTE, REALIZE
MANUTENÇÃO NA MALHA ASFÁLTICA DO
RESIDENCIAL BOA VISTA. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 133/2023 - Assunto: INDICO AO
EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE
OLIVEIRA E SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO
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COMPETENTE, REALIZE MANUTENÇÃO NAS RUAS
SEM PAVIMENTAÇÃO DO PARQUE DAS
LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES.
Indicação Nº 134/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE LIMPEZA E ROÇAGEM DO MATO NA ÁREA
VERDE LOCALIZADA NA RUA GASTÃO PINHO E
OLIVEIRA, NO PARQUE REAL. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 135/2023 - Assunto: Indico ao
Excelentíssimo Senhor Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
por meio de sua secretaria competente, a erradicação de duas
árvores situadas na R. Ver. Waldemar Zingra - Chácara São
Marcelo, Mogi-Mirim/SP, em frente ao número 208, pois
estão ocas e em meio às fiações, apresentando riscos de
queda. Autoria: ORIVALDO APARECIDO MAGALHÃES.
Indicação Nº 136/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR.
PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E
SILVA, PARA QUE O DEPARTAMENTO COMPETENTE,
REALIZE LIMPEZA DO CHAFARIZ E RESTAURO DO
“HOMEM DE GUARDA CHUVAS” DA PRAÇA
FLORIANO PEIXOTO. Autoria: LUIS ROBERTO
TAVARES. Indicação Nº 137/2023 - Assunto: Indico ao
Exmo. Sr. Prefeito Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva,
através da secretaria competente, a manutenção das estradas
rurais que dão acesso ao CEMPI Educacional Ernst Mahle.
Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. Indicação Nº
138/2023 - Assunto: Indico ao Exmo. Senhor Prefeito
Municipal, Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio da
secretaria competente, que seja fornecido transporte ou auxílio
para os servidores do magistério que residem fora do
município. Autoria: JOELMA FRANCO DA CUNHA. A
seguir, o senhor Presidente submeteu à apreciação e votação
dos nobres Vereadores as seguintes MOÇÕES, endereçadas à
Mesa (aprovadas pela Casa): Moção Nº 36/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DE MARIA ELISA DIOGO
BRUNO, OCORRIDO DIA 12 DE FEVEREIRO DE 2023.
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Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 41/2023 -
Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO FALECIMENTO DO
SENHOR EDSON ANDRADE, OCORRIDO EM 28 DE
FEVEREIRO DE 2023 EM MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ
DUZO. Moção Nº 42/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR
PELO FALECIMENTO DA SENHORA MARIA CECÍLIA
ALBEJANTE, OCORRIDO EM 27 DE FEVEREIRO DE
2023 EM MOGI MIRIM. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº
43/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR PELO
FALECIMENTO DA SENHOR JOSÉ DE OLIVEIRA
BARRETTO SOBRINHO (PROFESSOR BARRETTO),
OCORRIDO EM 27 DE FEVEREIRO DE 2023 EM
ITAPIRA. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 44/2023 -
Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES
DE APLAUSOS À ROBERTO ALVES DE LUCENA,
EMPOSSADO NO DIA 01 DE JANEIRO DE 2023 COMO O
NOVO SECRETÁRIO DE TURISMO DO ESTADO DE
SÃO PAULO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI
JUNIOR. Moção Nº 45/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR
PELO FALECIMENTO DA PROFESSORA DÉBORA
VIVIANE MANERA DANTE, OCORRIDO EM 03 DE
MARÇO DE 2023 EM MOGI MIRIM Autoria: CINOÊ
DUZO Moção Nº 46/2023 - Assunto: MOÇÃO DE PESAR,
COM UM MINUTO DE SILÊNCIO PELO FALECIMENTO
DA SENHORA MAFALDA BENTA ROGÉRIO FERREIRA,
OCORRIDO DIA 01 DE MARÇO DE 2023. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 47/2023 - Assunto:
MOÇÃO DE PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO
PELO FALECIMENTO DO SENHOR MAURO ZAVARIZE,
OCORRIDO DIA 26 DE FEVEREIRO DE 2023. Autoria:
ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 48/2023 - Assunto:
Moção de Pesar e um minuto de silêncio pelo falecimento do
Sr. JORGE HITO, ocorrido no domingo dia 26/02/2023.
Autoria: LUZIA CRISTINA CORTES NOGUEIRA,
MARCIO EVANDRO RIBEIRO, MARA CRISTINA
CHOQUETTA, DIRCEU DA SILVA PAULINO, JOÃO
VICTOR COUTINHO GASPARINI, MARCOS ANTONIO
FRANCO. (Colocados a votos em Sessão de hoje, Votação
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em Bloco, a Câmara aprovou, pela maioria, as moções.) A
seguir, o Sr. Presidente colocou à disposição dos Srs.
Vereadores a seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº
14/2023 da SECRETARIA DE FINANÇAS, em
cumprimento da Lei Nº 6.362 de 07 de outubro de 2021...
Ofícios nºs 82, 83, 84, 85, 86, 87, 88, 89, 90, 91, 92, 93, 94,
95, 96 97, 98, 99, 100, 101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108,
109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 119, 120,
121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132,
133, 134, 135, 136, 136, 137, 138, 139, datados de 28 de
fevereiro e 02, 03 e 06 de março de 2023, todos subscritos
pelo Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal, Mauro Nunes
Júnior, respectivamente, respondendo a respeito da Indicação
nº 58/2023; Indicação nº 39/2023; Indicação nº 33/2023;
Indicação nº 29/2023; Indicação nº 30/2023; Indicação nº
31/2023; Indicação nº 41/2023; Indicação nº 16/2023;
Indicação nº 15/2023; Indicação nº 22/2023; Indicação nº
23/2023; Indicação nº 74/2023; Indicação nº 72/2023;
Indicação nº 62/2023; Requerimento nº 18/2023;
Requerimento nº 20/2023; Requerimento nº 11/2023;
Requerimento nº 02/2023; Requerimento nº 40/2023;
Requerimento nº 31/2023; Requerimento nº 24/2023;
Requerimento nº 473/2022; Requerimento nº 26/2023;
Requerimento nº 36/2023; Requerimento nº 32/2023;
Requerimento nº 12/2023; Indicação nº 51/2023; Indicação
nº 25/2023; Indicação nº 003/2023; Indicação nº 010/2023;
Indicação nº 013/2023; Indicação nº 040/2023; Indicação nº
045/2023; Indicação nº 044/2023; Indicação nº 028/2023;
Indicação nº 048/2023; Indicação nº 076/2023; Indicação nº
021/2023; Requerimento nº 042/2023; Requerimento nº
08/2023; Requerimento nº 44/2023; Requerimento nº
487/2022; Requerimento nº 45/2023; Requerimento nº
59/2023; Requerimento nº 538/2022; Requerimento nº
537/2022; Requerimento nº 472/2022; Indicação nº 49/2023;
Indicação nº 75/2023; Indicação nº 77/2023; Indicação nº
78/2023; Indicação nº 66/2023; Indicação nº 67/2023;
Indicação nº 14/2023; Indicação nº 71/2023; Indicação nº
04/2023; Indicação nº 02/2023; Indicação nº 01/2023,
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desta Edilidade; (arquive-se, após dar ciência aos senhores
vereadores interessados); (arquive-se após dar ciência aos Srs.
Vereadores) Não havendo mais proposituras, ou quaisquer
outros documentos, para serem levados ao conhecimento do
Plenário, o Sr. Presidente facultou o uso da palavra no
“Expediente”, anunciando os oradores inscritos, conforme §
6º, do Artigo 111, do Regimento Interno. Fez uso da palavra a
vereadora Joelma Franco da Cunha constatando sobre as
chuvas e a necessidade do sistema de drenagem no município.
Nossa cidade não está aguentando a vasão. Naquele projeto de
empréstimo o prefeito procura colocar outras situações que
não são prioritárias à cidade, já que temos necessidades de
infraestruturas que precisam ser solucionadas urgente. Por fim
deixou claro sua vontade que o prefeito retire este projeto e
reanalise as necessidades prioritárias do município. Fez uso da
palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães
comentando sobre a quantidade de chuvas da última semana,
chegando a 120mm. Citou pontos problemáticos da drenagem
de água do município. Em seguida comentou sobre o aumento
de estabelecimentos que trabalham com sucata, contrastou a
respeito de que a fiscalização para que não haja proliferação
de mosquito da dengue tem que existir nestes
estabelecimentos como acontecem nas casas, contudo, não é o
que está acontecendo. Fez uso da palavra o vereador Tiago
César Costa dizendo sobre o projeto de empréstimo para a
construção de Arena Esportiva, porém não existe projeto feito
para isso ainda e sabemos os valores com precisão. Comparou
com o estado atual das quadras esportivas dos bairros
periféricos e reforçou a necessidade de se priorizar. Fez uso da
palavra a vereadora Mara Cristina Choquetta agradecendo ao
Deputado Federal Miguel Lombardi que contribuiu com
emenda para aquisição de um veículo com baú refrigerado
para a saúde, que será destinado para transporte de vacinas,
leite, entre outros; reforçou que a saúde pode passar por
dificuldades, mas o que precisa está sendo feito. Sobre o
ginásio afirmou que contribui para o esporte da cidade, e
como esporte contribuiu para a saúde e segurança pública. Fez
uso da palavra o vereador e Presidente desta casa de leis, o
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senhor Dirceu da Silva Paulino dizendo sobre o projeto da
Arena Esportiva e também de sua trajetória no esporte. Em
seguida comentou sobre as discussões que acontecem nas
comparações das pastas da cidade como por exemplos saúde
versus esporte, porém a comparação é infundada já que menos
investimento no esporte não significa melhora na saúde e
nunca história os prefeitos resolveram investir tanto na área
esportiva da cidade com uma quantia deste valor. Fez uso da
palavra o vereador Ademir Souza Floretti Junior falando sobre
a sua moção de nº 39. Em seguida comenta também a respeito
das chuvas e como várias ruas foram alagadas e enfatizou
como o bairro Maria Beatriz sofre tanto com alagamentos e
gostaria de terminar seu mandato com soluções para este
povo. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes
Nogueira dizendo que no dia 08 de março, dia internacional
da mulher, será realizado um evento das 08:00 ao 12:00 para
mulheres com o tema empreendedorismo. Em seguida
comentou sobre sua indicação para iluminação na pista de
caminhada no bairro Linda Chaib. Por fim afirma que foi
pedido asfaltamento nesta mesma região a fim de favorecer
mobilidade e segurança pública. Fez uso da palavra o
vereador Alexandre Cintra agradecendo a aprovação do
requerimento de nº 78. Trouxe dados referente aos bombeiros
municipais que em toda a sua história nunca existiu uma
bombeira (mulher). Precisamos ter mulheres ocupando essas
posições para que assim outras mulheres que serão atendidas
se sintam mais confortáveis. Fez uso da palavra a vereadora
Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que recebeu um ofício
que constava uma proibição, para não realizasse mais trabalho
voluntário na Santa Casa de Misericórdia, porém afirma que
irá lutar para que isso não entre em vigor, pois não é
autoridade do diretor técnico realizar tais demissões. Por fim
disse que irá atrás da justiça para que seja feito o que é correto
perante esta situação. Fez uso da palavra o vereador Geraldo
Vicente Bertanha dizendo sobre o sistema de votação e
transmissão implantado que ainda precisa de ajustes, porém
deu sua mensagem para persistimos pois leva mais clareza a
quem acompanha o andamento dos trabalhos. Comentou sobre
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sua indicação que pediu para que o córrego do horto fosse
limpo. Por fim pediu doações de roupas e mantimentos para
afetados pelas chuvas e inundações e informou mais um
montante de verbas para a secretaria de segurança pública. Fez
uso da palavra o vereador Cinoê Duzo deixando sua gratidão
aos bombeiros municipais, voluntários, guardas municipais,
polícia militar, defesa civil e todos que de alguma forma
tentaram resgatar e ajudar os que sofreram com as fortes
chuvas. Em seguida comentou que Martim Francisco e região
precisam de uma atenção especial devido ao abandono das
estradas rurais, comentou sobre a falta de planejamento do
secretário de obras e como dificultou a vida dos moradores do
distrito, ao finalizar sua fala pediu que o secretário de obras
acompanhe com rigor o andamento das obras, pois gerou
riscos aos moradores da região. Fez uso da palavra o vereador
Marcos Paulo Cegatti dizendo sobre os CEMPIS (Centro
Educacional Municipal de Primeira Infância), e como algumas
mães perderam a vaga de tempo integral de seus filhos.
Relatou falhas na infraestrutura destes centros educacionais
que coloca em risco os pais e alunos. Em seguida enfatiza a
importância de as escolas abrirem as portas mais cedo para
fornecer segurança a crianças de zona rural que chegam mais
cedo e não precisam ficar na porta da escola esperando o
portão abrir, pois deste modo correm riscos ao esperar na rua.
Por fim apontou que ainda faltam profissionais para cuidar
das crianças especiais e deixou seu apelo para que esta lei seja
cumprida. Fez uso da palavra o vereador João Victor
Coutinho Gasparini cumprimentando o vereador Marcos
Antônio Franco pelo seu projeto de lei envolvendo a
vigilância sanitária. Cumprimentou todos que atuaram no
salvamento dos necessitados durantes as anormais chuvas do
mês de março, e como o trabalho da defesa civil foi árduo e
eficaz. Informou sobre um fundo social que está arrecadando
alimentos, vestuário e itens de necessidade básica para os
afetados pelos alagamentos. Por fim disse que as secretarias
têm que estar unidas e trabalhando em prol de um único
objetivo; afirma que o prefeito mandou um projeto de
financiamento que visa contenção de enchentes. Fez uso da
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palavra o vereador Luis Roberto Tavares comparando um
período histórico de março de 1976 com o vivido hoje, pois a
última vez que teve ciência de uma enchente tão grave como
ocorreu neste último fim de semana foi naquele fatídico ano.
Continua citando pontos de alagamentos na cidade e informa
sobre a audiência pública que ocorrerá para debater este
assunto. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva
Paulino se desculpando pelos problemas técnicos enfrentados
e afirma que está lutando para adequar e corrigir os problemas
o mais rápido possível. Não havendo mais oradores inscritos,
o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 20h30, conforme o
disposto no Artigo 105, da Resolução nº 276/2010
(Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício
regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de
nova chamada nominal dos srs. Vereadores, conforme o
disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da
qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, a Sra.
Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO
DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue: 

Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido
Magalhães pedindo que fosse consultado ao plenário a
possibilidade da entrada do requerimento que trata da inclusão
das emendas nºs 01(modificativa) e 02 (aditiva) ao Projeto de
Lei nº 205, ambas de autoria deste vereador. (Colocado a
votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela maioria, o
requerimento.) Em seguida pediu também, que houvesse uma
inversão da pauta e o projeto de lei nº 208 de 2022 fosse
votado primeiro. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a
Câmara aprovou, pela maioria, o pedido.) “ex-vi” do disposto
no § lº, inciso III, alínea “d”, do Artigo 171 do Regimento
lnterno. 1. Projeto de Lei N° 208/2022. de autoria do
vereador ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES, “DÁ
DENOMINAÇÃO OFICIAL À RUA PROJETADA 08 DO
LOTEAMENTO VILLAGE DO BOSQUE, LOCALIZADO
NO BAIRRO ALTO DO MIRANTE, DE RUA ANTONIO
APARECIDO FERREIRA ‘TONICO’ ". Parecer Conjunto
das Comissões de Justiça e Redação e de Denominação de
Vias e Logradouros Públicos. Fez uso da palavra o vereador
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Orivaldo Magalhães saudando a família do homenageado e
em seguida partiu para a leitura do projeto e sua justificativa.
(Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
todos os presentes, o Projeto de Lei N° 208/2022.) EM
TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no §“ 1*, inciso I, do
Artigo 171 do Regimento Interno. 2. Projeto de Lei N°
205/2022, de autoria do Prefeito Municipal, "DISPÕE
SOBRE A REESTRUTURAÇÃO DO CONSELHO
MUNICIPAL DE HABITAÇÃO (CMH)”. Pareceres das
Comissões de Justiça e Redação; de Educação, Saúde,
Cultura, Esporte e Assistência Social e de Obras, Serviços
Públicos e Atividades Privadas. Com 02 emendas
modificativa e 01 emenda aditiva. ambas de autoria do
vereador Orivaldo Magalhães. Por questão de ordem, fez uso
da palavra o vereador Tiago Costa pedindo destaque para as
emendas. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por todos os presentes, o pedido.) As emendas
estarão em destaque. Em discussão: com a palavra o vereador
Tiago Costa discutindo a emenda nº 01, seu argumento é que
aprovando esta emenda haverá um desequilíbrio e não
paridade, que é o que está no caput, do artigo 5º, devido a este
motivo se posiciona de forma contrária a emenda. Fez uso da
palavra o vereador Orivaldo Magalhães dizendo ser uma
questão de pluralidade e que mais membros favorecerá não só
o conselho, mas toda a cidade. Por fim pediu apoio dos nobres
pares. Fez uso da palavra o vereador Tiago Costa
esclarecendo a votação e discussão de cada emenda. Fez uso
da palavra o vereador Orivaldo Magalhães dizendo que foi
solicitado a ele para que adentrasse no conselho um
representante das chácaras sol nascente. Fez uso da palavra a
vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo que já consta um
representante de associação de moradores de bairro. Existe a
possibilidade de se habilitar um dos proprietários das chácaras
sol nascente para isso, contudo a regra tem que se manter a
paridade, com a entrada do novo membro afetaria a
equanimidade e também já estaria sendo comtemplado um
morador de associação. (Colocado a votos em Sessão de hoje,
a Câmara aprovou, por doze (12) votos favoráveis e três (03)
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votos contrários, a emenda 01 ao Projeto de Lei N°
205/2022.) Em discussão sobre a emenda aditiva de nº 02, fez
uso da palavra o vereador Tiago Costa contrastando o poder
de voz e voto que este morador teria a mais do que todos os
outros bairros e moradores da cidade. Fez uso da palavra o
vereador Orivaldo Magalhães enfatizando que será um
representante das chácaras sol nascente. Fez uso da palavra o
vereador Geraldo Bertanha dizendo que na primeira emenda
ficou em dúvida sobre seu voto e que o próprio conselho irá
vetar essas duas emendas ao projeto. Fez uso da palavra o
vereador Luis Tavares dizendo que concorda que afetaria a
paridade. (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por dez (10) votos favoráveis e cinco (05) votos
contrários, a emenda 02 ao Projeto de Lei N° 205/2022.)
(Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
todos os presentes, o Projeto de Lei N° 205/2022.) 3.
Substitutivo N° 1 ao Projeto de Lei N° 1/2023, de autoria do
Prefeito Municipal, “DISPÕE SOBRE A
REESTRUTURAÇÃO DO CONSELHO TUTELAR DE
MOGI MIRIM, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. Parecer
Conjunto das Comissões de Justiça e Redacão; de Educação,
Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social e de Finanças e
Orçamento. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da
Cunha dizendo sobre a importância de que tenhamos um
conselho forte que cuida das crianças do município. O
conselho tem que ter autonomia para agir em prol de nossas
crianças. Por fim agradeceu que parte de suas solicitações
foram atendidas, contudo algumas não foram, a principal
solicitação não atendida foi que tivesse um presidente para
ficar integralmente responsável pela parte adiministrativa. Em
seguida continuou com a palavra, porém discutindo a emenda,
que buscou esta emenda visando o princípio da esonomia, já
que se a pessoa comprovar a experiência seja com trabalho
voluntário ou remunerado estaria apta para se eleger. A
medida desta emenda é valorizar quem se doa em prol das
crianças e dos adolecentes porém que não tenha um curso de
capacitação, mas possua experiência. Por fim disse que estes
foram os argumentos que justificam esta emenda. Fez uso da
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palavra o vereador Luis Tavares dizendo sobre o trabalho
voluntário, desde que consiga um ofício dizendo ser apto e
estar com a documentação em dia para participar deste pleito
eleitoral. Por fim exclamou seu voto a favor do projeto e
emenda. Fez uso da palavra o vereador Ademir Junior dizendo
que um dos objetivos é levar mais pessoas a participar deste
pleito eleitoral, portanto nada impede dentro da resolução que
outros serviços que não sejam remunerados sejam usados
como comprovação. Relembrou o vereador de que a pessoa
não vai para eleição de forma direta, passará por fases de
caráter eliminatório. Por fim pediu apoio de todos e afirmou
que esta emenda é de suma importância para corrigir este
vício no projeto. Por questão de ordem, com base no artigo
166 do regimento interno pediu destaque e discussão única da
emenda. Fez uso da palavra Tiago abordando a questão
regimental dizendo que o pedido de destaque teria que
preceder a discussão do projeto. Pela ordem, fez uso da
palavra a veradora Joelma da Cunha dizendo que esta emenda
não cria regra, apenas respauda uma resolução dentro da lei
municipal, utilizando a base legal. Ainda em discussão sobre a
emenda, fez uso da palavra o vereador Marcos Cegatti
dizendo que em uma conversas com o próprio conselho
tutelar, as conselheiras imaginam ser um pouco complicado
colocar uma abertura muito grande para qualquer candidato,
mesmo mediante comprovação, mas que não tenha sido
carteira assinada, que é a comprovação idônea do trabalho e
sua experiência. Fez uso da palavra o vereador Ademir Junior
esclarecendo que todo esta emenda foi feita respaudada na lei
do Conselho Nacional dos Direitos da Criança e do
Adolescente (CONANDA) e não foi criada das meras
vontades dos veradores, foi baseada na resolução de nº232.
Esta emenda é apenas um alimento do projeto com a
resolução do CONANDA. Fez uso da palavra a vereadora
Joelma dizendo que temos que trazer a legislação federal a
risca para as regras do município. E deve ser considerado
todos os requisitos do CONANDA. Fez uso da palavra o
vereador Geraldo Bertanha dizendo que não enxerga
problemas nesta emenda devido ao crivo do processo

17



eleitoral. .) (Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara
aprovou, por onze (11) votos favoráveis e quatro (04) votos
contrários, a emenda 01 ao Substitutivo N° 1 ao Projeto de
Lei N° 1/2023.) Neste momento será votado o projeto.
(Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
todos os presentes, o Substitutivo N° 1 ao Projeto de Lei N°
1/2023.) EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi do disposto no
inciso I, do Artigo 172 do Regimento Interno. 4. Projeto de
Lei N° 115/2022, de autoria do vereador JOÃO VICTOR
COUTINHO GASPARINI, “Dispõe sobre a criação,
organização e atuação dos grêmios estudantis nas escolas
municipais de ensino Fundamental II”. Com 01 emenda
modificativa de autoria do Vereador João Victor Coutinho
Gasparini. Pareceres das Comissões de Justiça e Redação e de
Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez
uso da palavra o vereador João Gasparini dizendo que foi um
projeto iniciado no ano anterior, que contou uma audiência
pública e participação de turmas dos 9º anos das escolas e
professores nesta casa. Este projeto visa que os alunos atuem
com mais força na vida escolar e ir se inteirando do aspecto
político, este projeto irá agregar para os alunos ao instigar um
senso de atuação política e social. Fez uso da palavra o
vereador Tiago Costa dizendo sobre a importância deste
projeto e como as crianças de 11 a 15 anos podem participar
da luta política da cidade cobrando melhorias em suas escolas
como melhorias nas quadras esportivas, pedido de professores
de apoio e estrutura adequada de todas as escolas municipais.
Fez uso da palavra o vereador Ademir Junior dizendo que
apoia a iniciativa do vereador Gasparini ao trazer uma lei
federal para o âmbito municipal, isso fomentará o senso
crítico nestes jovens podendo incentivar a busca política. Fez
uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha lendo a
disposição da lei federal e comparando com a redação da lei
municipal. Contudo citou sua preocupação a respeito de uma
possível ingerência do legislativo, temos que tomar cuidado
para não tornar este tipo de ação em massa de manobra, pois
devemos fomentar o senso crítico sem manipulação. Fez uso
da palavra a vereador Lúcia Tenório dizendo sobre a
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inteligência dos adolescentes e que é uma grande
oportunidade de aproveitarmos e impulsionarmos esta
inteligência com este projeto. (Colocado a votos em Sessão
de hoje, a Câmara aprovou, por todos os presentes, o Projeto
de Lei N° 115/2022.) 5. Projeto de Lei N° 134/2022, de
autoria do vereador TIAGO CÉSAR COSTA, “ALTERA A
LEI ORDINÁRIA nº 6.414 DE 17 DE MARÇO DE 2022”.
Parecer da Comissão de Justiça e Redação e Parecer Conjunto
das Comissões de Obras, Serviços Públicos e Atividades
Privadas e de Assuntos Industriais e Comerciais. Fez uso da
palavra o vereador Tiago Costa dizendo que a isenção fiscal
que o prefeito concede tem que ser por meio de lei para que
passe por esta casa, através de votação e todos tomem ciência,
quando é decreto não é votado e fica escondido os critérios,
este projeto visa transparência. Fez uso da palavra o vereador
Ademir Junior dizendo que o melhor caminho para o poder
público é esta lei que o vereador Tiago propôs. Fez uso da
palavra o vereador João Gasparini salientando qu esta
discussão já veio a tona em 2021, que já tinha sobre incluir o
crivo da câmara em bnefícios fiscais, contudo chegaram a um
concenso que isso iria atrasar os benefícios e esta emenda
naquela ocasião dificultaria os tramites, contudo
aparentemente a visão mudou dos colegas vereadores. Este
vereador se mostrou discordando a respeito da
inscontitucionalidade pois outras cidades aplicam este mesmo
modelo optando por um conselho dando o crivo, uma vez que
a lei define as regras. Contudo se for para garantir um
processo cada vez mais justo e correto é valido. (Colocado a
votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, pela maioria, o
Projeto de Lei N° 134/2022.) Fez uso da palavra o vereador
presidente dizendo que devido ao horário não terá a
explicação pessoal e somente será encerrado a ordem do dia.
6. Projeto de Lei Nº 153/2022, de autoria do vereador
GERALDO VICENTE BERTANHA, “DISPÕE SOBRE A
OBRIGATORIEDADE DA EMPRESA DE TRANSPORTE
PÚBLICO COLETIVO URBANO DE ÔNIBUS QUE
PRESTA SERVIÇOS NO MUNICÍPIO DE MOG1 MIR1M,
AF1XAR, NO NO INTERIOR DOS VEÍCULOS, PLACA
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INFORMATIVA SOBRE O CRIME DE IMPORTUNAÇÃO
SEXUAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIA”. Pareceres das
Comissões de Justiça e Redação; de Obras, Serviços Públicos
e Atividades Privadas e de Educação, Saúde. Cultura, Esporte
e Assistência Social. Fez uso da palavra o vereador Geraldo
Bertanha dizendo sobre o crime de importunação sexual, e
que atos sem consentimento são inaceitaveis. Trouxe dados de
uma pesquisa sobre importunação sexual e os números foram
alarmantes, para estes casos as mulheres presisam saber e
conhecer de fato que possuem uma lei para sua proteção e
segurança, deste modo precisam conhecer os locais e números
de denúncia. A mulher precisa ser protegida, não somente as
mogimirianas mas todas que passarem por nossa cidade e que
transitarem em nosso transporte público. Fez uso da palavra o
vereador Tiago Costa parabenizando o vereador Bertanha pelo
projeto, em seguida comentou sobre o crime de importunação
sexual e citou casos famosos como o “Robinho” que foi
julgado por um crime desta natureza na itália, casos como este
não podem existir e a lei deve ser cumprida com todo seu
vigor. Corroborando com as palavras do vereador Bertanha,
esta lei é para ser exposta dentro dos ônibus porém qualquer
estabelecimento que quiser aderir a concientização será bem
vindo. Encerrando de forma solícita, deu os parabéns para as
mulheres pelo dia internacional no próximo 08 de março de
2023. Fez uso da palavra o vereador Ademir Junior dizendo
que esta é a semana do dia internacional da mulher e esta casa
já aprovou inúmeros projetos para sua proteção. Constata que
precisamos criar mecanismos de divulgação das leis protetivas
e dos meios de denúncias, para levar a informação a todos que
precisem. Por fim parabenizou o autor do projeto e ressaltou
que a parte do poder legislativo está sendo feita. Fez uso da
palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha trazendo dados
do ITDP Brasil Instituto de Políticas de Transporte &
Desenvolvimento, onde mais de 65% das mulheres utilizam o
transporte público e 97% das mulheres já sofreram assédio na
mobilidade urbana, a cada 4 segundos ocorre um assédio em
transporte público. Por fim parabenizou o autor e reforçou que
temos que levar o conhecimento para todas as mulheres. Fez
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uso da palavra o vereador Alexandre Cintra parabenizando o
autor e o momento deste projeto, citou que as informções de
proteção tem que ser disseminadas. Explanou sobre um
assunto que já registrou no sistema de vereadores um assunto
que pretende trabalhar que é algo que continuará a força deste
projeto, “que obriga bares, restaures, casas noturnas e de
eventos adotarem medidas de auxílio a mulheres que se
sintam em situação de risco dentro desses locais. Sugeriu a
mesa diretora que a própria câmara utilize das redes socias
para realizar publicidade sobre estes temas e levas
informações sobre estes projetos e leis que já estão em vigor.
Por fim divulgou a nova Lei da laqueadura e pediu que
compartilhassem esta informação. (Colocado a votos em
Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por todos os presentes,
Projeto de Lei Nº 153/2022) 8. Projeto de Lei N° 6/2023, de
autoria da vereadora LUZIA CRISTINA CORTES
NOGUEIRA, “Institui a Campanha “AGOSTO LILAS’ no
Município de Mogi Mirim". Com 01 emenda modificativa de
autoria do Vereador Marcio Evandro Ribeiro. Parecer
Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Educação.
Saúde, Cultura, Esporte e Assistência Social. Fez uso da
palavra a vereadora Luzia Cortes Nogueira dizendo que
devido a hora tardia, iria somente ler a ler para que os colegas
votem. Fez uso da palavra o vereador Tiago Costa pedindo
que fosse levado até o prefeito a lei já aprovada 6.338 que
trata ao combate da violência contra mulher e violência
domestica, após ler esta lei e explicar alguns artigos reforçou
que as leis apovadas devem ser aplicadas pelo executivo. Fez
uso da palavra o vereador Ademir Junior dizendo que toda
ação que visa proteger a mulher é válida, importante e tem
que ser valorizada. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo
Magalhães parabenizando o vereador Geraldo e a vereadora
Luzia pelos seus projetos e corroborando com as palavras do
vereador Tiago que toda lei aprovada para proteger a mulher,
é bem vinda e seja colocada em prática. Em seguida relatou
uma expêriencia pessoal sobre violência doméstica, que
presenciou de um ex-funcionário de sua empresa. Fez uso da
palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha se colocando a
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disposição para ajudar na inclusão desta campanha, afirmou
que tem que ser implementada e dispôs a contribuir para
efetivação da lei e propagação de informações que contribuam
com a segurança das mulheres. Por fim pediu a todos que
liguem no 180 para prestar quaisquer denúncias necessárias, a
fim de que não seja permitido nenhuma violação de direito.
(Colocado a votos em Sessão de hoje, a Câmara aprovou, por
todos os presentes, Projeto de Lei N° 6/2023). Finda a pauta
constante da “Ordem do Dia”, o Sr. Presidente passou, desde
logo, à parte dos trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO
PESSOAL”, conforme determinam os Artigos 114 e 115 da
Resolução nº 276/2010 (Regimento Interno vigente). Como
não houvesse mais oradores inscritos para falar em
“Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente determinou fosse
guardado um respeitoso MINUTO DE SILÊNCIO pelo
passamento do senhor MARIA ELISA DIOGO BRUNO,
EDSON ANDRADE, MARIA CECÍLIA ALBEJANTE, JOSÉ
DE OLIVEIRA BARRETTO SOBRINHO, DÉBORA
VIVIANE MANERA DANTE, MAFALDA BENTA
ROGÉRIO FERREIRA, MAURO ZAVARIZE, JORGE HITO
e VALTERCIDES NUNES PAULINO. Nada mais a se tratar,
o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva Paulino, agradeceu
a presença de todos e, sob a proteção de Deus, encerrou os
trabalhos da presente Sessão às 23h20 do que, para constar,
determinou a lavratura da presente ata, a qual, após achada
conforme, discutida e aprovada vai, a seguir, devidamente
assinada. 
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